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様式第３ 

会  議  録 

会 議 名 平成３０年度第２回野田市スポーツ推進審議会 

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別 

１ 平成３０年度事業実施状況（平成３０年４月から１１月まで）に

ついて（公開） 

２ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について（公開） 

日 時 平成３０年１２月２７日（木）午前１０時から午前１１時１０分まで 

場 所 野田市役所 ２階 中会議室１・２ 

出席委員氏名 

会 長  平 井   忠  副会長  清 水 良 雄 

委 員  松 川   豊  委 員  西 口 嘉 一 

委 員  飯 塚 正 夫  委 員  山 﨑 廣 司 

委 員  上 原   茂  委 員  若 宮 晴 美 

委 員  宮 沢 みえ子  委 員  高 橋 喜志夫 

委 員  松 坂 千恵子  委 員  庄 司 栄 子 

委 員  横 田 賢 次  委 員  中 村 英 士 

欠席委員氏名 委 員  金 子 ゆかり 

事 務 局 

佐 藤   裕（教育長） 

杉 山 一 男（生涯学習部長） 

岡 田 通 洋（社会体育課長） 

柳   正 幸（社会体育課課長補佐） 

木 村 智 幸（社会体育課主任主事） 

仁 木 達 哉（指導課指導主事） 

岡 安   尋（野田市総合公園指定管理者） 

滝 沢   亮（野田市関宿総合公園指定管理者） 

遠 藤 正 春（野田市春風館道場指定管理者） 

傍 聴 者 無し 

議 事 
平成３０年度第２回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）は、

次のとおりである。 

社会体育課長補佐 委員数１５人のところ１４人の出席があり、委員の定数の半数 

以上が出席していることから、野田市スポーツ推進審議会条例第７条第２項の規 

定により会議が成立しています。また、本日の会議の傍聴者はございませんので、 

御報告します。 

 

１ 平成３０年度事業実施状況（平成３０年４月から１１月まで）について（報告） 

平井会長 議題１の平成３０年度事業実施状況（平成３０年４月から１１月まで）
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について議題とします。事務局から説明を求めます。 

社会体育課長 （資料に基づき、平成３０年度事業実施状況平成３０年４月から１

１月まで）について説明する。） 

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。 

庄司委員 関宿総合公園体育館で実施しているシルバーリハビリ体操体験教室は、

保健センターで実施しているものと同じですか。 

関宿総合公園指定管理者 関宿総合公園体育館で実施しているシルバーリハビリ体

操体験教室は、シルバーリハビリ体操の普及のために実施しているものです。 

平井会長 ほかにありませんか。ないようであれば、報告事項ですので御了承願い

ます。 

２ 野田市スポーツ推進計画の進捗状況について（報告） 

平井会長 次に、議題２の野田市スポーツ推進計画の進捗状況について議題といた

します。事務局から説明を求めます。 

社会体育課長補佐 （資料に基づき、野田市スポーツ推進計画の進捗状況について

報告する。） 

平井会長 ただ今、事務局から野田市スポーツ推進計画の進捗状況について報告が

ございました。これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いしま

す。 

山崎委員 施設の計画的改修とありますが、福田体育館の入口の所の階段が傷んで

いるが、改修の予定があるか伺いたい。 

社会体育課長 施設利用上で危険な箇所については、随時改修しており、指摘箇所

は、現地を確認いたします。 

高橋委員 関宿城マラソン大会が条件の悪化に伴い中止せざるを得なくなったが、

近隣で実施しているようなマラソン大会を実施していくような方向で提案したい

が、いかがでしょうか。 

社会体育課長 今後、体育協会や陸上競技協会の方と相談しながら検討していきた

い。 

宮澤委員 関宿総合公園体育館の砂利敷きの駐車場を舗装してほしい。また、トイ

レ側の駐車場は、水はけが良くないので改修してほしい。 

社会体育課長 砂利敷きの駐車場は、廃棄物を埋め立てた場所にあり、利用制限が 

 あるため、すぐに舗装することは計画していない。トイレ側の駐車場については、 

 改修費用を来年度予算で要望している。 

松川委員 新体力テストの結果で、ソフトボールを投げる力が落ちているようだが、 

 学校に対して、指導とか対策を講じていればお聴きしたい。 

指導課指導主事 学校の体育主任の研修会や小中体連の活動の中で、体力テストの

資料を使って、ボールスローに限らず全般的に指導方法の工夫をするよう進めて

いる。 

庄司委員 障がいのある人のスポーツ参加の推進やニーズの把握、支える人の育成

については、アンケートを取ったとあるが、どのようなニーズがあったか分かる
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範囲でお聴きしたい。 

社会体育課長 障がい者支援課で実施したアンケートの詳しい内容についてはまだ

把握していないが、市内で障がい者の競技スポーツを実施している団体は、少な

いと考えており、先ずは障がいのある方にニュースポーツなどの軽スポーツの普

及から実施したいと考えている。また、障がい者の競技スポーツに対するニーズ

があれば、各競技団体と情報交換をしていきたい。 

庄司委員 総合型地域スポーツクラブへの参加の促進や活動の支援について、ポス

ター掲示以外に何かありませんか。 

社会体育課長 情報提供以外に何ができるか引き続き検討していきたい。 

平井会長 ほかにありませんか。 

ないようであれば、報告事項ですので御了承願います。 

本日予定させていただいている議題につきましてはこれで全てでありますが、 

そのほかに何かありますでしょうか。 

ないようでしたら、以上をもちまして、本日の会議を終了します。 

  


